

Serrat y Oliver vencedores en Esplús. Martín y Sancho nuevos líderes.

Escrito por David Arto
Domingo 08 de Mayo de 2011 19:20 -

Los catalanes Joan Serrat y Fran Oliver (Mitsubishi Lancer Evo IX) se hicieron con el triunfo en el I Tramo de Tierra de Esplús, donde los turolenses Juan Carlos Martín y José Sancho (VW Golf Rally 4x4) fueron los mejores entre los pilotos aragoneses, lo que les permite situarse al frente de la clasificación provisional del Campeonato.



La prueba organizada por Osca Motor Club quedó marcada por la fuerte lluvia caída en la localidad oscense de Esplús, obligando a suspender la prueba a falta del tercer tramo, tras haber neutralizado el segundo para buena parte de los participantes.



La carrera se inició con ligera lluvia lo que permitió que tanto el tramo de reconocimiento como la primera de las pasadas se llevasen a cabo con casi toda normalidad. En el primer tramo Joan Serrat y Fran Oliver, lograron el mejor tiempo compartido con los también catalanes Juan Segalas y César Grau (Mitsubishi Lancer). Tras ellos, y como primer aragonés se situaron los zaragozanos Carmelo Callén y Raúl Vallespín (Citroen C2 Proto), a 18 segundos de la cabeza, y con una ventaja de 2 segundos sobre Juan Manuel Rubio / Javier Lahuerta (Renault Clio Sport) y 5 con respecto a Juan Carlos Martín / José Sancho.

